
Begrünung der Haltestellen am Busbahnhof 

Auch im Quartiersnetz Buer-Ost wurde häufig über den neuen ZOB in Buer diskutiert. Inzwischen ist 
er fast fertiggestellt. Die digitalen Anzeigetafeln sollen noch in diesem Jahr komplett montiert 
werden. Eine Erneuerung der Markierung an den Treppenstufen ist seit langem zugesagt. Eine 
Begrünung der Haltestellen wurde bereits bei der Planung beschlossen, konnte aber während der 
Bauphase nicht eingesehen werden. Corona hat es jetzt zugelassen, dass aus dem Rathaus heraus ein 
paar Aufnahmen gemacht werden konnten, die deutlich machen, dass auch diese Maßnahme 
umgesetzt wurde.  

   

   

In ein paar Jahren, wenn alles noch besser wächst und die Bäume auch wieder mehr Schatten 
werfen, können wir mit unserem neuen ZOB in Buer sehr zufrieden sein und werden die „alten 
Haltestellen“ unter den Bäumen nicht mehr vermissen. 
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